
Im übrigen wickelt sich der Verkehr mit der Kundschaft in jeder Weise

reibungslos ab, auch haben wir keinerlei Schwierigkeiten mit der Ab-

rechnungsstelle gehabt, so daß wir das Kreditsystem unbedingt

empfehlen können.

LUDWIG CLEMENS o. H., DORTMUND

Wir haben eine ganze Reihe neuer Kunden dadurch gewonnen,

und es ist uns auch bereits möglich gewesen, einen Teil der bisher

festgefrorenen Konten überzuleiten. Anstände haben wir bei

der Gewinnung von neuen Konten wohl kaum gehabt, und bei den

alten Konten ist es zwar etwas schwieriger, sie auf die Kreditgemein-

schaft überzuleiten, aber große Widerstände sind im allgemeinen wohl

nicht zu überwinden.

Der beste Beweis für die Einführung und Überleitung liegt eigentlich

in der unsererseits inzwischen beantragten zweimaligen Kontingents-

erhöhung.

J. HERTZ, HANNOVER

Der Erfolg war zufriedenstellend. Die Art der Kreditgewährung wurde

allgemein als vorteilhaft und äußerst angenehm begrüßt. Durch das

System haben wir eine ganze Anzahl neuer Kunden gewonnen. Wenn

sich möglichst viele Firmen an den örtlichen Zusammenschlüssen be-

teiligen, so ist es sicher möglich, geordnete Verhältnisse in die Kredit-

gewährung zu bringen. Ich habe besonders gute Erfahrungen

mit der Überleitung alter Kontokunden gehabt. Der Ver-

kehr mit der Kundschaft hat sich unbedingt gut abgewickelt. Ich

glaube, daß sich dieses System für jedes Geschäft, welches Qualitäts-

ware führt, eignet. Die Ausfälle sind äußerst gering.
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